

----- REUNION DEL CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 02/FEB/2005 -----

Siendo las 10:18 Hrs. del día 2 de febrero de 2005, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias en sesión ordinaria según la convocatoria emitida por la Directora con fecha 26 de enero de 2005, bajo el siguiente orden del día: -----

**1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal.** El Dr. Juan Tapia Mercado preside la reunión por ausencia de la Directora, Dra. Nahara Ayala Sánchez. Se pasa lista de asistencia y con la presencia de ocho representaciones se declara el quórum legal. -----

**2.- Elección de escrutadores.** Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos por aclamación el consejero alumno Julio Valencia Suárez y el profesor M.C. Jesús Ramón Lerma Aragón. -----

**3.- Lectura y aprobación del orden del día.** Se propone que en el punto de Asuntos Generales se discuta el tema de la fecha de sustitución de los consejales ausentes. También se propone que se informe sobre los avances de las comisiones. Se aprueba por unanimidad el orden del día con los anexos propuestos. En este punto se cuenta ya con nueve representaciones y con la presencia de la Presidenta del Consejo, Dra. Nahara Ayala Sánchez. -----

**4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.** El Secretario del Consejo da lectura al acta de la sesión anterior. El acta se aprueba con seis votos a favor, cero en contra y tres abstenciones. -----

**5.- Elección de Representantes para las Academias.** El Secretario del Consejo da lectura a los artículos 2, 3, 5, 7, 8 y 20 del *Reglamento Interior de las Academias*. La Presidenta del Consejo expone los antecedentes de este punto, en donde explica que quienes sean electos por este Consejo serán propuestos como candidatos a la Secretaría General, instancia que determina los nombramientos. Además, da lectura a una resolución de la Academia de profesores de Ciencias Computacionales en donde los mismos solicitan integrarse a la Academia de la DES de Ciencias Naturales y Exactas, en lugar de la DES de Ingeniería, a la cual pertenecen actualmente. En el mismo escrito proponen como su representante titular a la M.C. María Victoria Meza Kubo y como suplente al M.C. Luis Enrique Vizcarra Corral. La Presidenta del Consejo expone su postura respecto a esta solicitud, subrayando que ella la apoyará si la anexión de la Academia de Ciencias Computacionales a la DES de Ciencias Naturales y Exactas, es de manera total, incluso en las evaluaciones de su personal académico. En este punto se cuenta ya con diez representaciones. La Presidenta del Consejo da lectura a la lista de miembros de nuestra Facultad que pertenecen a la Academia de Ciencias Naturales y Exactas, así como las propuestas de candidatos que le han hecho llegar las academias de profesores de las diferentes áreas. Se someten a aprobación las propuestas de representaciones por área de la Academia de Ciencias Naturales y Exactas siendo las siguientes: Biología: Ileana Espejel (se acepta por aclamación que permanezca como titular), Carlos Márquez (tres votos a favor), José Delgadillo (tres votos a favor), José de Jesús Castellón (dos votos a favor), abstenciones dos. Dado el empate, la Presidenta del Consejo ejerce el voto de calidad a favor del Dr. José Delgadillo, quien será el candidato suplente. Para el área de Física se aprueba por unanimidad que el Dr. Jorge Alberto Villavicencio Aguilar se proponga como titular y el M.C. Jesús Ramón Lerma Aragón como suplente. En el área de Matemáticas el Dr. Álvaro Álvarez es electo como titular y la M.C. Gloria Elena Rubí Vázquez como suplente, ambos por aclamación. Finalmente, se aprueba la postulación del área de Ciencias Computacionales con la M.C. María Victoria Meza Kubo como titular y el M.C. Luis Enrique Vizcarra Corral como suplente, con nueve votos a favor y una abstención. -----

**6.- Asuntos Generales.** La Presidenta del Consejo comenta sobre las posibles fechas para elegir a los consejeros que sustituirán a quienes, por estatuto, han dejado de pertenecer a este consejo, explicando que en unas dos o tres semanas se harán las convocatorias respectivas. En este punto se propone que la Comisión de Honor y Justicia tenga como tarea adicional vigilar los procesos electorales que próximamente se llevarán a cabo en la Facultad, para elegir consejeros. Se aprueba por unanimidad. El Dr. Roberto Vázquez Meza, Coordinador de la Comisión de Asuntos Legales, informa que esta comisión ha terminado ya algunos de los dictámenes que se la han turnado, y que estarán listos para presentarse en la próxima reunión de Consejo Técnico. No habiendo más asuntos que tratar se cierra la sesión siendo las 11:55 Hrs. Estuvieron presentes los siguientes consejeros: Nahara Ayala Sánchez, Juan Tapia Mercado, Isabel Montes Pérez, Ricardo Eaton González, Jesús Ramón Lerma Aragón, Jorge Alberto Villavicencio Aguilar, Gloria Elena Rubí Vázquez, Álvaro Álvarez Parrilla, Miguel Ángel Ibarra Rivera, Martha Ileana Espejel Carbajal, Roberto Vázquez Meza, Raquel Segura Aguilar, César Augusto Ramos Franco, Christian Alonso Chávez Ley, Julio Valencia Suárez y María Yanet Jiménez Reyes. -----

Dra. Nahara Ernestina Ayala Sánchez  
Presidenta

Dr. Roberto Vázquez Meza  
Secretario